



SALIDA EN BICI Y COCHES ECOLÓGICOS PARA CONCIENCIAR

El Ayuntamiento continúa desarrollando la programación de la Semana Europea de la Movilidad. Ayer, por ejemplo, organizaron una salida en bicicleta por el centro de la ciudad y promovieron una exposición de coches híbridos y eléctricos en la plaza de Los Bandos. Hoy se celebrará una novedosa actividad en colaboración con la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca: un taller de movilidad urbana sostenible bajo el título 'Calcula, combina y mejora' para reflexionar sobre los hábitos de movilidad urbana en la capital. Será en el centro Julián Sánchez, de 18:00 a 20:00 horas.



▲ Cartel promocional de algunos de los coches expuestos ayer en Los Bandos.

◀ Foto de familia de los participantes en los paseos en bicicleta promovidos por el Ayuntamiento. :: LAYA